

# ALUMNI

## Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID](http://SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID)

Nov 14, 2023 - 17:58



Polsek Kalapanunggal  
-6,80762, 106,65663, 701,0m  
14/11/2023 09:34:00

*Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Kalapanunggal, 14 November 2023, Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis di berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian,

pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan objek vital. Patroli dialogis ini dilaksanakan pada hari Selasa, 14 November 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, melibatkan personil terlatih, yaitu Aipda Rachmat. S dan Briptu Bayu. P.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat sekitar. Pertama, masyarakat dihimbau untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing. Sosialisasi mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan agar masyarakat tidak tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri secara ilegal.

Dalam upaya memberikan pelayanan yang lebih baik, Polsek Kalapanunggal juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi SUPERAPP Presisi, sebuah layanan online Kepolisian yang dapat memudahkan masyarakat dalam melaporkan dan mendapatkan informasi terkait keamanan.

Selain itu, patroli dialogis ini turut menyampaikan sosialisasi terkait persiapan Pemilu 2024 yang aman dan damai. Kapolsek Kalapanunggal juga memaparkan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).